



今年度から式や全校朝会等は全校児童が集まって行うようになりました。しかし、コロナ禍での3年間、一度も体育館に全校児童が集まったことがなかったため、4月はやはりざわつきがあり、整然とした式ではありませんでした。そこで4月から、全員が集まる時の在り方を教室で、全校朝会で、下校会で子どもたちにこつこつと伝えてきました。そして、3学期の始業式。静かに整然として式に向き合ってくれていました。三和小の子どもたちの成長をとてもうれしく感じています。

## 卒業式について

## 「えのほんひろば」楽しかったです

ここ数年はコロナ禍で在校生の参列ができませんでしたが、今年の卒業式から、在校生も参列する形に変更いたします。しかしながら、体育館の収容人数や保護者席の確保などを総合的に鑑み、参列は四、五年生とさせていただきます。一、二年生は家庭学習とさせていただきます。また、三月十九日は卒業式に参列できないため、卒業式前日に、「歌のお別れ会」を実施し、六年生の旅立ちを祝う機会を設けたいと思っております。保護者の皆様につきましては、ご理解、ご了承のほどよろしくお願い申し上げます。

1月16日から1月22日の期間、多目的室で「えのほんひろば」を開催していただきました。市内で活動されているいちごの会の方や図書ボランティアの方に本をセッティングしていただき、毎日、子どもたちに本の読み聞かせや紹介をしていただきました。



## 「おかしあそび」いっぱいしました(1年生)



1月17日(水)、地域の方や児童の祖父母の方をお招きして1年生の「おかしあそびのかい」を行いました。受付も1年生が担い、来校していただいた方にちゃんと案内をしていました。始めの言葉や終わりの言葉の際には、きちんと並んで整然と行うことができていました。コマや羽子板、お手玉、折り紙など、来ていただいた方たちと、楽しい時間を過ごすことができました。

## さあ、いっぱい跳んじゃおう!

1月15日から月・水・金の業前の時間を使って「さわやかなわとび」が始まりました。1月24日までは短縄で、1月26日からは大縄になります。大縄ではクラスで3分間8の字大縄跳びにチャレンジします。

